

## Pizzabrötchen mit köstlichem „Belag“

Zuerst wurde gemeinsam der Einkaufszettel zusammengestellt, dann eingekauft.

Die Pizzabrötchen, die aus den vielen Zutaten entstanden, waren ganz einfach köstlich – belegt mit Champignons, Maiskörnern .... und und und. Weil eben Kegeln der unangetastete Hit im Clubprogramm ist, ist es am 18. März 2018 beim nächsten Clubnachmittag wieder so weit.

Wir treffen uns am 18. März 2017 um 1400 Uhr beim Rieder Wirt.

Das komplette Programm für Frühjahr/Sommer 2017 ist auf der Homepage des Freizeitclubs: <http://freizeitclub-ried.blogspot.co.at>

